

2 学 年 通 信

令和 4 年 10 月 7 日

NO.6

発行：第 2 学年

『進取果敢』～仲間とともに、未来を切り拓く挑戦をしよう～

～職業講和～



10月20日（水）職業講和の様子

- ・海田警察
- ・広島市消防署
- ・海田みどり園
- ・陸上自衛隊 海田駐屯地
- ・海田東小学校
- ・安芸ひまわり
- ・ユキ園
- ・海田西小学校
- ・海田福祉センター

各事業所の方々が、職場体験学習ができない生徒のために少しでも仕事内容が理解できるよう、内容を考えて、「仕事とは何か」、「どんな仕事内容なのか」、「なぜこの職業に就いたのか」など、話してくださいました。一人三カ所を巡り、学習を深めました。

「お給料はいくらですか？」などストレートな質問にも答えてくださったことで、漠然としていた将来のことも、少しは考えることができるきっかけになったのではないのでしょうか。



職業講和

～内容を共有しよう～



話を聞けなかった事業所もあるため、クラスのみんなで内容をタブレットで製作し、共有しました。





文化祭に向けて、全校でモザイクアートを制作中。塗る個所がたくさんあるうえ、塗るマスが細かくてとても大変ですが、完成を楽しみに頑張っています。

どんな壁画になるかな？



芸術鑑賞

♪東京フィルハーモニー交響楽団♪



東京フィルハーモニー交響楽団が海田中学校にやってきました！



文化庁が行っているこの事業に、海田中学校が応募したところ、選ばれ、本物のオーケストラに触れることができました。

指揮者がリードすることの難しさ、指揮者に合わせる大切さ。合唱祭で生かしましょう！！

～みんなの感想～

- ・ すごく迫力があった。
- ・ スマホで聞く音楽とは違い、臨場感があった。
- ・ 自分は初めてプロのオーケストラを見てとてもおもしろかったしとても迫力のある演奏でやっぱりプロはすごいんだなと感じました。
- ・ 指揮者はただ棒を振っているだけだと思っていたけど、指揮者体験をする人を見て指揮者は大切な役割をしていることがわかりました。
- ・ 強弱の付け方がすごく上手かった。
一緒に演奏できて楽しかった。
中間テストで気持ちがさがっていたけど、この演奏でスッキリしました。